



PRESSEMITTEILUNG

Große Freude über die 1000 Geburt am 24.12.2016

Im Hospital zum Heiligen Geist kommt das tausendste Baby in diesem Jahr zur Welt

Frankfurt am Main, 24.12.2016 – Kurz vor Jahresende am 24. Dezember um 09:26 Uhr hat ein Mädchen als 1000 Baby in diesem Jahr im Hospital zum Heiligen Geist das Licht der Welt erblickt. Die Kleine brachte 2735 Gramm auf die Waage, war 48 cm groß und ist kerngesund. Die glücklichen Eltern Claudia und Carl sind froh und dankbar für die komplikationslose Geburt. „Es hat alles wunderbar geklappt und wir wurden sehr gut betreut. Natürlich freuen wir uns, dass unser Baby als 1000 in diesem Jahr hier im Hospital zum Heiligen Geist zur Welt gekommen ist“, so Claudia.

Die Zahl von 1000 Geburten hat die Geburtshilfe am Hospital zum Heiligen Geist zum letzten Mal im Jahr 2000 erreicht. „Wir bewegen uns seit Jahren im hohen dreistelligen Bereich mit unseren Geburtenzahlen, die 1000 ist aber immer etwas Besonderes.“, freut sich Dr. med. Egon Lieb, Chefarzt der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe.

„Das Team der Geburtshilfe mit allen Hebammen, Kinderkrankenschwestern und Ärzten hat in diesem Jahr großartige Arbeit geleistet und wir sind stolz, die 1000 erreicht zu haben“, so Kerstin Flöhr, Pflegebereichsleiterin der Geburtshilfe.

Die geburtshilfliche Abteilung bietet ein umfangreiches Informations- und Kursangebot rund um die Geburt an. Hervorzuheben ist die Hebammensprechstunde, in der Frauen zu Fragen rund um die Schwangerschaft beraten werden. Diese spezielle Sprechstunde findet donnerstags nach Terminvereinbarung statt. Anmeldungen unter der Tel. (069) 2196-2778.

Kontakt:

Hospital zum Heiligen Geist

Frauenklinik

Kerstin Flöhr

Tel.: (069) 2196-7226

floehr.kerstin@hohg.de

www.hospital-zum-heiligen-geist.de

Über das Hospital zum Heiligen Geist

Das Hospital zum Heiligen Geist ist ein Akutkrankenhaus der Regelversorgung mit 276 Betten und 50 tagesklinischen Plätzen in der Psychosomatischen Klinik in der Innenstadt Frankfurts. Es ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Goethe-Universität in Frankfurt am Main und einer von sechs ausgewiesenen unabdingbaren Notfallstandorten für das Versorgungsgebiet Frankfurt am Main/ Offenbach. Die Patienten werden in sieben Fachkliniken und Instituten auf höchstem medizinischen und pflegerischen Niveau versorgt. Die Fachdisziplinen umfassen die Medizinische Klinik (Kardiologie, Gastroenterologie und Notfallmedizin), die Klinik für Chirurgie (mit den Sektionen Allgemein- und Viszeralchirurgie, Gefäßchirurgie sowie Orthopädie und Unfallchirurgie mit Endoprothetikzentrum), die Psychosomatische Klinik, die Frauenklinik, die Klinik für Anästhesiologie, operative Intensivmedizin und Schmerztherapie, die Onkologische Ambulanz und das Institut für Radiologie.



HOSPITAL
ZUM HEILIGEN GEIST

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet unter: www.hospital-zum-heiligen-geist.de.

Pressestelle Stiftung Hospital zum Heiligen Geist:

Brigitte Ziegelmayr, Leitung

Anja Dörner

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. (0 69) 7601 – 3204/3206

E-Mail: ziegelmayr.brigitte@sthhg.de
doerner.anja@sthhg.de